

Octubre 4 de 2011.

Mi caro y recordado amigo; recibe un cariñoso abrazo de parte mía y de la Negra. Te recordamos mucho.

El 29 de Septiembre, fue entregado el mensaje que me llegó el 28 de Septiembre. Le fue entregado al Sr Presidente Santos y a Sergio Jaramillo. A pesar que había mucha ansiedad y preocupación por la demora en la respuesta, pues ésta fue recibida con mucha satisfacción e inmediatamente la Presidencia se puso en contacto con los amigos vecinos, para que contactaran a tus compañeros y se iniciara la gestión para la reunión. Preocupa mucho, en Presidencia, que la demora, termine por dar paso a filtraciones y la "criatura aborte, sin dar tiempo de que nazca". De manera, que cuando recibas esta nota, con toda seguridad ya habrá avanzado mucho la preparatoria de esta nueva preparatoria.

Me fue entregado y explicado, en detalle, el Acto Legislativo 94, que ha sido ya propuesto al Congreso de la Republica y que reforma la Constitución, en dos artículos importantes. Te

adjunto, en papel y en digital, tanto el texto propuesto, como las motivaciones para ello. Hay que destacar que este texto propuesto, fue acogido, aprobado y signado por todos y cada uno de los componentes, senadores y representantes de la denominada Mesa de Unidad Nacional y, obviamente, enfrente del Presidente Santos. También es destacable, que el Ex presidente Uribe, ya se manifestó y enfiló baterías contra esta propuesta. Te adjunto un ejemplar del periódico Nuevo Siglo, que contiene un análisis uribista de lo propuesto. Te sugiero leer el texto referido, palabra por palabra, pues fue escrito con mucho cuidado jurídico. Obviamente fue escrito, por los altos asesores del Presidente Santos. El Representante ponente, solo lo firma.

Frank Pearl, se mantiene como uno de los delegados a la reunión, a pesar de haber sido nombrado ministro.

Para el Presidente Santos, este tema con ustedes, es de la más alta importancia. Es el más importante de su agenda política. No te olvides y tómallo en serio, que Santos es un eximio jugador de póker y así se comporta en

sus tácticas y estrategias políticas. “Juega con el juego que le llegue y va sacando las cartas, según las vaya necesitando para intentar ganar la partida”. Te mando en físico y en digital, el Informe del PNUD-2011, sobre tierras en Colombia. Vale la pena, porque para el Gobierno esta información es de alta importancia y ya le han dedicado reuniones para su análisis, pensando en Cuba. Sugerencia: dedíquenle tiempo y análisis.

Te mando muchos libros en digital, casi todos los bajé de la Biblioteca Ayacucho que existe en internet y es venezolana.

Te mando un excelente ron guatemalteco, Zacapa 23 años, que ya te he enviado antes y uno igualmente muy bueno, nicaragüense, Flor de Caña 21 años. Solo que no los mezcles. Tómalos solo y saboreado.

La Negra y yo, te mandamos nuestro cariño.

Un abrazo enorme, de la Negra y mío. YO